

RE: Namenswahl // Geister würden unter die Kategorie Sonstige fallen. Wir haben ja nur zwei Geister und bezweifeln, dass wir so viele Charaktere haben werden aus dieser Gruppe, weshalb hier "Sonstige" passt, wie eben bei Vampiren und so etwas. Also nehmt da einfach "Sonstiges" bei der Rasse. Erwachsene sind sie ja weiterhin, auch, wenn sie schon seit Jahrhunderten Geister sind. :D

Das Berufsfeld würde ich entweder frei lassen oder, ja, "Hausgeist von Ravenclaw" eintragen. Dann aber auch bitte daran denken, dass du dafür einen entsprechenden "Arbeitsplatz" in der Jobliste eintragen musst. :heart: